

GUIJUELO



Chabela de la Torre y Encarnación Pérez degustaron el jamón. :: WORD

La localidad lleva su turismo gastronómico a la feria de Figueira de Castelo Rodrigo

Las autoridades portuguesas quedan maravilladas con el jamón guijuelense, al que califican como «delicia gastronómica»

:: REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. Continuando con la promoción gastronómica que desde el Ayuntamiento se está haciendo por tierras lusas, Guijuelo estuvo presente en la inauguración de la Fiesta de la 'Amendoeira em Flor', punto clave primaveral en Figueira de Castelo Rodrigo, uno de los muchos municipios portugueses limítrofe con España.

El secretario de Estado das Florestas e do Desenvolvimento Rural, Miguel Freitas, junto al presidente de la Cámara Municipal, Paulo Langrouva, por parte de Portugal fueron los encargados de una

inauguración en la que el jamón de Guijuelo también tuvo su protagonismo de la mano del Ayuntamiento y con la presencia del cortador local, Jesús Merino. En la inauguración, en la que también participaron autoridades salmantinas como la subdelegada del Gobierno, Encarnación Pérez Álvarez, la vicepresidenta de la Diputación, Chabela de la Torre; el alcalde de Hinojosa de Duero y diputado, José Francisco Bautista, y el portavoz de Ciudadanos en la Diputación, Manuel Hernández, el secretario de Estado portugués degustó el jamón de Guijuelo que calificó de «delicia gastronómica».

En los respectivos discursos, todos los presentes pusieron de manifiesto el «interés» que deben poner las diversas administraciones públicas, a ambos lados de la Raya, para hacer frente a problemas comunes, objetivos comunes y soluciones también comunes.

SANTA MARTA DE TORMES

La renovación de las tuberías de siete calles cuesta 150.000 euros

Las actuaciones se desarrollan en Ignacio Ellacuría, Fontanica, Unicef, Ávila y Juliana y en las avenidas Segovia y Constitución

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES.

El Ayuntamiento se encuentra inmerso estos días en plena acometida de las obras de renovación de redes, que han supuesto una inversión de 150.000 euros con cargo, en 112.000 euros, a Planes Provinciales y en casi 39.000 al fondo municipal, según informó el Consistorio de Santa Marta de Tormes a través de un comunicado de prensa.

En estas actuaciones se ejecutará la renovación y mejora de parte de la red de distribución de agua potable del casco urbano de Santa Marta. En total 1,274 kilómetros de tuberías ubicadas en zonas críticas de la localidad que se centran en siete vías: calle Padre Ignacio Ellacuría, Avenida Segovia, Avenida de la Constitución y calle Unicef, calle Fontanica, calle Ciudad de Ávila y calle la Juliana.

La actuación cambiará unas tuberías antiguas, en malas condiciones y que han experimentado en los últimos tiempos numerosas averías. De este modo se van a sustituir por otras de polietileno de 100, en un total de 225 metros y de fundición dúctil de diámetro 100, 125 y 150 en un total de 1200 metros.

El alcalde, David Mingo, indicó que «tras la fase de licitación las obras ya han comenzado, y cuando se terminen, supondrá que en Santa Marta de Tormes se ha renovado casi el 50 por ciento en los úl-



El alcalde David Mingo, durante su visita a las obras. :: WORD

timos ocho años». El regidor municipal añadió que «una vez más con esta renovación demostramos el compromiso con las infraestructuras del municipio, un intento por seguir avanzando sobre todo en este aspecto porque hay que recordar que hasta ahora no ha habido una renovación integral de red, de tal manera que es la primera vez que se actúa en este barrio que no es tan antiguo».

También destacó el alcalde de Santa Marta que «en Padre Ignacio Ellacuría, en el centro del municipio, vamos a completar una actuación, que es de las que más tránsito soporta y era una actuación necesaria porque es una calle principal que corta el acceso a numero-

sos servicios como el centro de salud, la farmacia, supermercados, de tal manera que había que afrontarlo. En Avenida de la Constitución o calle Unicef hemos querido también actuar para concretar la actuación que se inició... Este es el primero de los dos proyectos en marcha, y hemos aprobado un segundo proyecto por un importe de 65.000 euros para renovar otras redes de abastecimiento».

Por su parte la concejal de Fomento, Marta Labrador, resaltó en sus declaraciones la importancia de «renovar los puntos de la red en los que se han producido más averías, consiguiendo mejorar con ello la calidad de vida de los vecinos del municipio».

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Un nuevo folleto municipal informa sobre los servicios del Centro Joven

El espacio pretende ser un lugar de referencia y un punto de encuentro para los jóvenes con edades comprendidas entre los 14 y los 30 años

:: REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA.

El Ayuntamiento de Carbajosa ha editado un folleto informativo con el que se quiere difundir los servicios que ofrece el Centro Joven, un espacio municipal que pretende ser un lugar de referencia y punto de en-

cuanto para los chicos del municipio con edades comprendidas entre los 14 y los 30 años.

Este folleto, según explicó la edil de Juventud por UPyD, Águeda Arranz, «se distribuirá entre los jóvenes del municipio de diferentes formas. Además de entregarse directamente por parte de los educadores de calle a los destinatarios potenciales de este espacio, se distribuirá también a través de buzoneo y otros medios».

De esta forma, afirmó el alcalde del municipio, Pedro Samuel Martín, desde el Ayuntamiento «queremos hacer un esfuerzo por llegar a cuantos más jóvenes, mejor», con el

fin de que aprovechen todos los servicios y oportunidades que ofrece este espacio.

En el Centro Joven está ubicado también el Punto de Información Juvenil, un espacio de servicio público y gratuito «que sirve a nuestros jóvenes para informarse de los temas que deseen, además de facilitarles documentación y asesoramiento personalizado sobre sus inquietudes».

El alcalde y la edil destacaron la labor del Centro Joven y del Punto de Información Juvenil, donde se ofrecen numerosos servicios y están atendido por educadores sociales y animadores socioculturales.



Pedro Samuel Martín comenta los contenidos del folleto. :: WORD